



¿CUÁLES SON LOS CORTES Y ESTILOS CLAVE PARA O/I 2016?

Las siluetas de inspiración deportiva son un tema fuerte. Las marcas también están jugando con proporciones, combinando cortes slim con estilos más holgados y knitwear es una característica clave.

SIWY: Siluetas skinny sin costuras laterales continuarán siendo un estilo clave para O/I 2016, pero también una gama de nuevos cuerpos slim tendrán un papel importante en la próxima temporada con un foco central en confort y funcionalidad.

LA MARTINA: “La colección para hombre va directamente hacia un sportswear básico, mientras que la colección para mujer revoluciona el código de vestimenta para asistir a partidos de polo”.

EARNEST SEWN: “Nuestros nuevos cortes de denim para esta temporada se caracterizan por una pierna más relajada con una cintura alta ajustada. Es favorecedor sin esfuerzo. También vamos a reintroducir un estilo icónico y original de denim de cinco bolsillos desde el inicio de Ernest Sewn”.

JACOB COHËN: “Con la colección O/I 2016, Jacob Cohën propondrá una gran gama de cortes y estilos, desde cinco bolsillos hasta chinos, y desde

skinny hasta boyfriend para mujer. Todo ello enriquecido con detalles preciosos como novedosos botones, forros y etiquetas”.

HEINZ BAUER MANUFAKT: “Nuestra nueva colección será una combinación entre cortes holgados, por ejemplo, parcas, y cortes estrechos, por ejemplo, estilos ciclistas”.

VICTORINOX: “Contamos con nuestra edición limitada del grupo, inspirada por workwear tradicional, aunque modernizado – especialmente el Masonry Coat y Craftsman Sweater. Una fuerte historia de suéteres subraya la calidad y artesanía por las que Victorinox es conocido”.

JUVIA: “La próxima temporada añadiremos a nuestros estilos y cortes básicos con estilos más modernos, como faldas largas, suéteres, vestidos y varias prendas de punto. También hemos añadido una colección básica a nuestros T-shirts, ofreciendo por supuesto colores acordes con la colección”.

LIEBLINGSSTÜCK: “Para la próxima temporada aparecerán muchos estilos nuevos, especialmente para knitwear. Jugamos con proporciones y diferentes longitudes”.

CROCKER: “Existe un gran movimiento alrededor de las formas que proceden de movimientos cercanos al fitness y al ocio”.

BLAUER: “Generalmente las formas son más suaves y el estilo es más claro y esencial”.

PARAJUMPERS: “La colaboración de Parajumpers con el diseñador Yoshinori Ono ha demostrado ser la unión perfecta entre la construcción de alta tecnología y un diseño urbano y contemporáneo. Desde la perfecta protección de los días lluviosos en la ciudad al plumón mejorado para mantener el calor incluso en los destinos más fríos de tus vacaciones de invierno, hasta la innovadora tecnología de sellado de costuras y ribetes”.

J BRAND: “Nuestro jean cortado para llevar botas es cada vez un corte más importante para nosotros. Es una gran prenda de transición para otoño. Es moderno y chic y puede llevarse con cualquier zapato”.

NOBIS: “The Bennett, un nuevo blazer con plumón destaca como uno de los nuevos estilos principales de la colección O/I 2016. Más allá de su corte de sastrería, este estilo de inspiración vintage incluye una construcción de costuras selladas y un plumón 100% de pato blanco de origen canadiense para una calidez máxima”.